

RAPPORT FINAL

**Parcours de transferts des programmes de La Cité
et du Collège Boréal vers des programmes
de l'Université Saint-Paul
CATON – Projet 2014-17**

présenté

au

Conseil pour l'articulation et le transfert – Ontario

par

le Collège La Cité

Juin 2015

Sommaire exécutif

Trois programmes collégiaux offerts par La Cité et le Collège Boréal ont vu leur cheminement reconnu menant à une entente avec trois programmes de baccalauréat de l'Université Saint-Paul. La plupart des ententes conclues permettront aux diplômés des programmes concernés des collèges d'obtenir leur baccalauréat de l'Université en deux ans.

Ces ententes, réalisées à la suite de plusieurs rencontres entre les représentants des divers programmes et d'une analyse rigoureuse des plans de cours par les experts de contenu, offriront aux étudiants des deux collèges francophones de la province encore plus d'options pour la poursuite d'études supérieures en français en Ontario.

Les programmes visés par les ententes d'arrimage sont :

Collège La Cité et Collège Boréal

- Adjoint juridique
- Techniques des services policiers
- Techniques de travail social

- Adjoint juridique
- Techniques des services policiers
- Techniques de travail social

- Adjoint juridique
- Techniques des services policiers
- Techniques de travail social

Université Saint-Paul

- Communications sociales

- Relations humaines et spiritualité

- Études de conflits

La promotion de ces nouvelles ententes auprès des diplômés des collèges a permis à l'Université Saint-Paul de recevoir une trentaine de demandes d'inscription pour la rentrée scolaire 2015; de ce nombre, vingt-cinq proviennent de La Cité.